



校報 たいらだて

グリーンキャンプ 行ってきました！

6月12日（水）～13日（木）の2日間、天候に恵まれ5年生13名は青少年交流の家でのグリーンキャンプに行ってきました。今回の体験活動の大きなテーマは、集団生活を通して「自主」「責任」「協力」「友情」の力をつけることでした。そのために声をかけあって登った姫神登山、役割を果たす野外炊事、みんなで作り上げるキャンプファイヤー、お互いを思いやり支える活動をしてきました。姫神登山では、ガイドの田中さんをはじめ保護者の皆様にボランティアとして一緒に登っていただき、大変ありが



【姫神山頂にて】

がございました。

この2日間の経験は、一人一人にとって高学年としてこれから活躍していくための貴重な時間となりました。合わせて、学級のきずなもより深まったことでしょう。

以下に子ども達の振り返りを紹介します。

【児童の振り返り作文より】

キャンプで学んだことは、分からないことがあってもまず、チャレンジするという事です。キャンプファイヤーで司会進行をするとき、しおりの通りにやろうと思っていてできなくても、アドリブでチャレンジすることができました。キャンプファイヤー以外にも分からないことがあってもチャレンジするという場面がありました。このチャレンジするという事をこれからの生活にも生かしていきたいです。

登山では、少し危険な道などがあったけど、みんなで声をかけあって協力してがんばりました。…4年生にもグリーンキャンプでしたことを教えてください。

登山で最初は「フ～フ～」と鼻歌をするぐらい余裕でしたが、登山開始から40分ぐらいからとても疲れました。けど、そのつらいところを乗り越えてみた景色は、とても最高でした。



【キャンプファイヤー】



【野外炊事】

…とっても美味しそうなカレーができていました。ご飯も自分たちで作って食べました。言葉にできないほど、とっても美味しかったです。最後に片づけです。1回で「よい」と言われた学校はなかったそうですが、私たち5年生は1回で「よい」と言われてうれしかったです。

みんなでカレーを食べた時、6人ががんばって作ったことが伝わってくるようなとてもおいしい味がして、みんなでにぎやかに食べることができて楽しかったです。

部屋の人に声をかけたり、登山の時に前の人を後ろから支えてあげたりしたので自主は身についたと思います。…自分のことばかり考えず、みんなのことを考えて行動できたから、責任も身についたと思います。

学習活動の様子から

6月4日(火) 地域の方々のご支援をいただき、5年生が田植えを行いました。天気にも恵まれ何とか無事にもち米の苗を植えることができました。保護者の皆様にも多数ご協力いただき、全面手植えで行うことができました。大変ありがとうございました。

3分の2ほどはきちんと揃えて植えました。残り3分の1はひもを張らずに植えてみました。収穫したもち米をどのように生かしたいのか、すでに考えをさせている子どもおり、収穫が楽しみです。



【田植えの様子】



【八幡平登山の一コマ】

6月2日(火) 3・4年生は、遠足を行いました。天候が心配されましたが、予定通り八幡平登山を行うことができました。ガイドの田中さんや保護者の皆様にご支援をいただき、充実した活動とすることができました。残雪の上を歩いたり、高山植物を教えていただいたりしながら、八幡平市の自然の素晴らしさを知る貴重な時間となりました。



【見学の様子】

6月11日(火) 3年生が、社会科見学でユニバース西根店と道の駅にしねを見学させていただきました。店で働く人の仕事の学習で実際にお店を訪ね、お店の工夫や働く人の苦勞などを教えていただきました。



ある日の出来事から...

- 今年も始めました。校長先生からの挑戦状！子ども達が何か面白そうだなとか、考えてやってみる楽しさとかを感じてもらいたいということをお願いして始めたものです。もちろん、普段の学習の復習にもなればと思っています。なんと！1年生も挑戦してくれました。これにはさすがにびっくりしました。(もちろんできるものはありましたが...) 4年生もたくさんの方が、挑戦してくれてうれしい限りです。ちなみに、レベル1~レベル5がすべて無くなり増刷りしたほどでした。